
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 86/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado qual o andamento do Pedido de 

Providências Nº 128, que segue cópia em anexo, solicitado por 
estes Vereadores. 

JUSTIFICATIVA: 
 
                             Para fins de informar estes Vereadores, visto a resposta 
da Secretaria de Obras e Transportes, encaminhada através do 
Memorando 143/2017, ter sido que “já foi verificado este problema no 
local, onde também já colocamos no nosso cronograma de serviços a 
serem prestados”. Não obtivemos nenhuma providência sobre o referido 
pedido, mesmo tendo se passado dois meses desde a solicitação do 
mesmo. É necessário que esse pedido de providências seja atendido, pois 
os moradores da referida Rua ainda relatam que esse problema persiste, 
principalmente em épocas de fortes chuvas, e sendo assim, muitos 
motoristas sofrem prejuízos em seus veículos. 

 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 27 de Julho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 

 
 
 



PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 87/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes o seguinte pedido de informação: 

 
 Que nos seja informado por qual motivo não está sendo realizada 

a coleta de lixo na estrada 11 Lavras/Caçapava, próxima a entrada 
do Rincão dos Rochas, como foi solicitado por estes Vereadores 
através da Indicação Nº 016/2017. 

JUSTIFICATIVA: 
 

                             Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, encaminhada 
através do Memorando Nº 136/2017, a referida Secretaria não estava realizando tal serviço 
por não estar dando conta da demanda de lixo da nossa cidade e por o mesmo não se 
encontrar no cronograma de limpeza urbana do município. Os moradores da localidade 
relatam que ainda sofrem com o descarte incorreto do lixo, sendo de extrema importância a 
coleta do mesmo, para que não ocorra a proliferação de insetos transmissores de doenças 
que causem risco a saúde dos munícipes. 
                             Outro motivo que nos leva a solicitar a realização desta coleta é por 
existir uma Agroindústria, assunto este debatido na última reunião do COMDER – 
Conselho de Desenvolvimento Rural realizada em 27/6, em que os Conselheiros mostraram 
grande preocupação e extrema necessidade na coleta de lixo naquela localidade inclusive 
constatando em Ata da referida reunião. 
                             
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 24 de Julho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 

 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 170/2017 

 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor de Trânsito o que segue: 

 
 Que seja providenciado reparos na placa de PARE que está localizada entre 

as Ruas Adão Teixeira da Silveira e Rua Osvaldo Aranha. 
 

JUSTIFICATIVA: 
 
             Este Pedido de Providência está sendo apresentado por estes Vereadores, pois a 
referida placa encontra-se dobrada, podendo vir a causar acidentes e assim prejudicar 
motoristas que por ali trafegam. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 27 de Julho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



INDICAÇÃO N° 78/2017 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Setor Competente o que segue: 

 
 Que seja realizado um estudo para instituir Campanha de Incentivo para 

aumento de arrecadação do IPVA no Município.  
 

 
JUSTIFICATIVA: 

                    A presente Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores, para que o 
Poder Executivo realize campanha, em nível municipal, para aumentar o índice de 
participação do Município na arrecadação tributária referente ao Imposto sobre a 
Propriedade de Veículos Automotores – IPVA e incrementar sua receita própria, 
estabelecendo, para tal parcerias com as escolas, entidades culturais, esportivas e 
assistenciais, as quais incentivarão a população local a realizar o emplacamento de seus 
veículos no próprio município.  
                   É notório o aumento de veículos que trafegam em nosso município sendo  de 
propriedade de pessoas que residem aqui e que os mesmos permanecem emplacados na 
cidade de origem, sendo assim, Lavras do Sul está  
perdendo na arrecadação de impostos. 
 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 25 de Julho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 



INDICAÇÃO N° 079/2017 
 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal –Setor de Trânsito o que segue: 

 
 Que seja feito um estudo para pintura do meio-fio, como consta nas Leis de 

Trânsito, assim como a pintura de uma faixa de segurança entre as Ruas Adão 
Teixeira da Silveira, Rua Osvaldo Aranha e Rua Dom Bosco, principalmente 
em frente à Escola Dr. Crispim. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
             Esta Indicação está sendo apresentada por estes Vereadores que demonstram 
preocupação em oferecer mais segurança aos pedestres, principalmente aos alunos da 
referida Escola, tendo em vista o retorno das aulas e ao aumento de munícipes nas vias 
públicas. E a pintura do meio-fio se justifica por muitos motoristas estacionarem junto às 
esquinas, o que muitas vezes atrapalha na visão daqueles que por ali trafegam, sendo que 
consta nas Leis de Trânsito que se deve estacionar a 5 metros da esquina.  
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 27 de Julho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 

 


